

Presidente francés viajará el lunes a Iraq



París, 31 dic (RHC-PL) El presidente de Francia, François Hollande, anunció que viajará a Iraq el lunes para encontrarse allí con los soldados galos enrolados en el combate contra el Estado Islámico (EI), como parte de la coalición de internacional.

En su mensaje ante la nación el último día del año, Hollande alertó que la lucha contra el terrorismo es todavía un asunto pendiente en el cual se debe seguir trabajando.

'En el exterior, ese es el sentido de nuestras operaciones militares en Mali, Siria, Iraq... a Iraq me trasladaré el lunes para saludar a nuestros soldados', afirmó.

Por otro lado, el jefe de Estado galo envió un mensaje al presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, a quien advirtió que Francia no permitirá a nadie cuestionar el acuerdo de París para la lucha contra el cambio climático.

'Yo lo afirmo, Francia no dejará que nadie, ningún estado, así sea el más grande, cuestione ese importante logro de la comunidad internacional', sostuvo.

Respecto a la política nacional, el mandatario defendió el balance de su gestión, próxima a terminar en mayo de 2017, y señaló que la prioridad ha sido encaminar la economía para disminuir el desempleo, lo

cual comenzó a dar frutos en los últimos tres meses, en los cuales se reportó una caída consecutiva del paro.

Asimismo, Hollande calificó de decisivas las venideras elecciones presidenciales, en las cuales se juegan cuestiones trascendentes como la estabilidad del modelo social galo y de los servicios públicos, según indicó.

En abril y mayo de 2017 esta nación europea celebrará sus comicios presidenciales, marcados por la ausencia de Hollande.

El jefe de Estado renunció a buscar un segundo mandato, con lo que se convirtió en el primer presidente de la V República en tomar tal decisión.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/117210-presidente-frances-viajara-el-lunes-a-iraq>



Radio Habana Cuba